

未来を考える若い力 中学生市議会

SCENE 1



左から戸川議長、石田議長

中 学生市議会が8月5日、市役所で開催され、市内6中学校の代表生徒12人が議員、2人が議長となり、議場に立ちました。子どもたちが生まれ育ったこの町で定住していける「住みたくなる町」を目指した、大きな夢と希望を語る場として市議会と同様に一般質問を行い、執行部が答弁を行いました。山陽小野田市ふるさとづくり協議会主催。議長は小野田中3年生の石田日南さんと高千帆中3年生の戸川彪生さんが務めました。一般質問では、「公共交通機関の充実」「部活動の地域移行」「小中学校の特別教室への空調設備の設置」等、中学生が日常生活の中で感じている市への要望や質問を挙げていました。

SCENE 2

夏の風物詩 第93回厚狭花火大会

厚 狭駅前商店街そばの厚狭川河畔周辺で7月25日、「第93回厚狭花火大会」が開催されました。歩行者天国となった商店街には露店が並び、花火がよく見える鴨橋付近では特に多くの観客でにぎわいました。夜空に上がった1,500発の花火は、川面に映り、夏の催しを一層彩りました。



埴生芝居の公演

SCENE 3

地域の伝統行事 埴生きおんふるさと祭り

糸 根神社境内で、7月26日、「埴生きおんふるさと祭り」が開催され、埴生中の生徒たちもボランティアとしてブース出展やステージの進行等で活躍。同日開催された「埴生ぎおん祇園みこし大祭」の神輿が会場に戻ると、迎え入れる拍手や歓声が起こりました。